



C Columna

Juan Mansilla
Coordinador Carrera
Área Mecánica
INACAP Valdivia



El futuro llega a Los Ríos

La transición hacia la electromovilidad ya no es un concepto futurista, sino una realidad que se consolida día a día en Chile y, particularmente, en la Región de Los Ríos. La necesidad de reducir la huella de carbono y optimizar el transporte urbano ha impulsado el uso de vehículos eléctricos en diversas ciudades del país, y Valdivia no es la excepción.

Este avance requiere más que solo la incorporación de tecnología; demanda especialistas capacitados para operar y mantener estos vehículos de manera eficiente y segura. En este contexto, INACAP Valdivia ha asumido un rol clave en la formación de técnicos y profesionales en electromovilidad, asegurando que la región cuente con el capital humano necesario para enfrentar este desafío.

Un ejemplo concreto de este compromiso es la participación de INACAP en la mantención de vehículos eléctricos del transporte público, incluyendo taxis que ya recorren las calles de nuestra ciudad. Esta iniciativa no solo garantiza el correcto funcionamiento de la flota, sino que también representa una oportunidad de aprendizaje real para los estudiantes, quienes aplican sus conocimientos en un entorno práctico y altamente demandante.

En concreto se realiza un diagnóstico electrónico a través de scanner automotriz. De esta manera, logramos ver los códigos de error, estado de salud de la batería de alta tensión y sensibilizar con buenas prácticas, con el fin de fomentar el cuidado del auto eléctrico.

El crecimiento de la electromovilidad en Los Ríos no solo traerá beneficios ambientales, sino que también abrirá nuevas oportunidades laborales y económicas. Es un cambio que requiere inversión, infraestructura y formación especializada, y en esa transformación INACAP Valdivia se posiciona como un actor fundamental.

El futuro de la movilidad en nuestra región es eléctrico, y estamos dando los pasos necesarios para que este avance sea sostenible, eficiente y beneficioso para toda la comunidad.